

安全と無事完成を祈ります 富士塚土地区画整理事業起工式

10月7日(月)、富士塚土地区画整理事業の起工式が執り行われ、工事の安全と無事完成を祈りました。今回の区画整理事業は、5年間の準備委員会を経て、今年2月に埼玉県より認可を得ました。三芳町では、初めてとなる業務代行方式で実施します。概ね3年間での竣工を目指し、鶴瀬駅から川越街道までの鶴瀬駅西通り線が開通する予定です。



↑鶴瀬駅西通り線が川越街道と繋がります。

↓県知事は美味しい焼きいもの作り方で伝授してくれました。



富の川越いもをお持ちしました 上田埼玉県知事を表敬訪問

9月19日(木)、みよし野菜ブランド化推進研究会と町職員で上田埼玉県知事を表敬訪問し、収穫の始まった「富の川越いも」を持参しました。上田知事は、学生時代に焼きいもを売るアルバイトをしていたとのこと、いも談義に花が咲きました。また、みよし野菜のブランド化の進捗状況の報告や三富新田と世界農業遺産についてもお話しをしました。

↓当日は予想を上回る300人近くの参加者がありました。



新たな循環型社会形成を推進 環境センター運営事業安全祈願祭

9月26日(木)、ふじみ野市三芳町環境センター整備・運営事業安全祈願祭が行われました。三芳町とふじみ野市のごみ処理施設は老朽化が進んでおり、共同で循環型社会の形成に向け新たなごみ処理施設の整備を平成28年4月稼働目標に取り組んでいます。なお、「ふれあい・交流・健康増進」の場である余熱利用施設は、平成26年6月に先行オープンする予定です。



↑工事全般の無事を祈る儀式である鉄入れの儀の様子。

いざという時のために訓練を 藤久保中学校エリア避難訓練実施

9月14日(土)、藤久保中学校エリア避難訓練(みよし台第一区避難訓練)が行われました。まずは、一時避難地の唐沢公園に集合し、自主防災会の誘導のもと、指定避難所となる藤久保中学校へ移動しました。また、防災倉庫に備蓄している避難所生活で使う資機材を体育館内に展示したり、防災倉庫の中や災害用井戸の見学を行い、「避難所を知る」訓練が行われました。

町で行われたイベントや活動をお届けします！広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げますので、秘書広報室にご連絡ください。
【問い合わせ】秘書広報室 ☎049-258-0019(内線314)



町内5つの小学校が 熱戦を繰り広げた

三芳町小学校連合運動会

10月8日(火)、総合運動公園で三芳町小学校連合運動会が行われました。この運動会は町内5つの小学校の5・6年生が参加し、陸上競技を行うものです。当日は10月にも関わらず、汗ばむほどの晴天に恵まれました。生徒たちは共に競いながらも、学校の枠を越えて、交流を深めました。



↑スタートの合図で一斉に飛び出します。

三芳の歴史に触れる秋の日 歴史民俗資料館"資料館まつり"

9月28日(土)、毎年恒例の資料館まつりが歴史民俗資料館で開催されました。快晴の空の下、会場では、お囃子や里神楽の音色が響き、焼きいもや焼きだんごの美味しそうな香りが漂っていました。体験コーナーでは子どもたちがさつまいものツルで染色や泥メンチ作りを行いました。例年よりも多くの来場者があり、三芳の秋を五感で感じる一日となりました。



↑北永井のお囃子を真剣に見つめる子どもの様子。

↓100歳を迎えた菅野さん。みんなのおしゃべりが大好きです。



祝 100歳！長年の功労に感謝 内閣総理大臣から祝状と記念品贈呈

厚生労働省では、100歳を迎えた人の長寿を祝い、長年社会の発展に寄与したことに感謝するとともに、高齢者福祉に関心と理解を深めることを目的に、内閣総理大臣から祝状及び記念品を贈呈しています。三芳町では今年度5人が100歳を迎えました。また、町でも今年から100歳になった人に敬老祝い金をお贈りしています。おめでとうございます。